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ABSTRAK 

RATNA SARI PUTERI. NIM: 1808203181. PENGARUH TECHNOLOGY 

ACCEPTANCE MODEL (TAM) DAN FITUR MOBILE BANKING TERHADAP 

MINAT NASABAH MENGGUNAKAN BSI MOBILE. Skripsi 2022 

 

Saat ini teknologi informasi semakin berkembang pesat. Kemajuan teknologi 

informasi tersebut mendorong berbagai termasuk bidang ekonomi untuk turut 

memanfaatkan kecanggihannya, salah satu pemanfaatan teknologi yang ada dunia 

perbankan yakni dengan kehadiran mobile banking. Bank Syariah Indonesia merupakan 

salah satu diantaranya yang menghadirkan fasilitas tersebut. Bank Syariah Indonesia 

merupakan hasil merger dari tiga bank, yakni Bank Mandiri Syariah, BNIS dan BRIS. 

Meskipun masih tergolong baru, Bank Syariah Indonesia tidak ragu untuk memanjakan 

nasabahnya dengan fasilitas mobile banking. Masalah timbul ketika BSI mewajibkan 

nasabahnya untuk bermigrasi dari ex Bank Mandiri Syariah, BNIS dan BRIS ke BSI. 

Kebanyakan dari mereka sulit beradaptasi dari sistem mobile banking lama ke sistem 

mobile banking  yang baru, sehingga banyak nasabah yang mengeluhkan perubahan 

sistem tersebut. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Technology Acceptance 

Model (TAM) dan fitur mobile banking terhadap minat nasabah menggunakan BSI 

mobile. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jumlah sampel 

sebanyak 100 responden. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan ialah 

melalui penyebaran kuisioner, observasi, wawancara serta dokumentasi. Kemudian data 

tersebut diuji analisis menggunakan uji instrumen penelitian, uji asumsi klasik, uji 

regresi linear beganda, serta uji hipotesis dengan bantuan aplikasi IBM SPSS Versi 20. 

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan menunjukan bahwa variabel 

Technology Acceptance Model (TAM) berpengaruh positif dan signifikan terhadap 

minat nasabah menggunakan BSI mobile yang disebabkan oleh adanya manfaat yang 

dirasakan dari dua konstruk utama TAM. Sedangkan untuk variabel fitur mobile 

banking tidak terdapat pengaruh yang signifikan terhadap minat nasabah menggunakan 

BSI mobile dikarenakan tampilan dari mobile banking jauh lebih kompleks sehingga 

penggunanya harus beradaptasi kembali. Serta secara simultan variabel Technology 

Accepted Model (TAM) dan fitur mobile banking memberikan kontribusi sebesar 46,2% 

terhadap minat nasabah menggunakan BSI mobile dan sisanya sebesar 53,8% 

dipengaruhi oleh variabel lain di luar penelitian ini. 

Kata Kunci : Technology Acceptance Model (TAM), Fitur Mobile Banking, 

Perbankan Syariah 
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ABSTRACT 

RATNA SARI PUTERI. NIM: 1808203181. THE INFLUENCE OF 

TECHNOLOGY ACCEPTANCE MODEL (TAM) AND MOBILE BANKING 

FEATURES ON CUSTOMER'S INTEREST IN USING BSI MOBILE. Thesis 

2022 

Nowdays, information technology is growing rapidly. The advancement of 

information technology has encouraged various sectors including the economic sector to 

take advantage of its sophistication, one of which is the use of existing technology in the 

banking world, namely the presence of mobile banking. Bank Syariah Indonesia is one 

of them that provides this facility. Bank Syariah Indonesia is the result of a merger of 

three banks, namely Bank Mandiri Syariah, BNIS and BRIS. Although still relatively 

new, Bank Syariah Indonesia does not hesitate to pamper its customers with mobile 

banking facilities. Problems arise when BSI requires its customers to migrate from ex-

Bank Mandiri Syariah, BNIS and BRIS to BSI. Most of them find it difficult to adapt 

from the old mobile banking system to the new mobile banking system, so many 

customers complain about the change in the system. 

This study aims to determine the effect of Technology Acceptance Model 

(TAM) and mobile banking features on customer interest in using BSI mobile. This 

study uses a quantitative approach with a sample size of 100 respondents. The data 

collection techniques used were through the distribution of questionnaires, observations, 

interviews and documentation. Then the data was analyzed for analysis using research 

instrument tests, classical assumption tests, multiple linear regression tests, and 

hypothesis testing with the help of the IBM SPSS Version 20 application. 

Based on the research that has been done, it shows that the Technology 

Acceptance Model (TAM) variable has a positive and significant effect on customer 

interest in using BSI mobile which is caused by the perceived benefits of the two main 

constructs of TAM. As for the mobile banking feature variable, there is no significant 

effect on customer interest in using BSI mobile because the appearance of mobile 

banking is much more complex so users have to adapt again. And simultaneously the 

Technology Accepted Model (TAM) and mobile banking features contributed 46.2% to 

customer interest in using BSI mobile and the remaining 53.8% was influenced by other 

variables outside of this study. 

Keywords: Technology Acceptance Model (TAM), Mobile Banking Features, Islamic 

Banking. 
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ةنبذة مختصر  

 (تام) تأثير نموذج قبول التكنولوجيا  ١ ٨ ٠ ٨ ٢ ٠ ٣ ١ ٨ ١ :نيم .راتنا ساري بوتيري
التليفون  بسع والخدمات المصرفية عبر الهاتف المحمول على مصلحة العميل في استخدام
 أطروحة ٢٠٢٢ .المحمول

لقطاعات بما ف احاليا ، تكنولوجيا المعلومات تنمو بسرعة. شجع تقدم تكنولوجيا المعلومات مختل
حالية في عالم في ذلك القطاع الاقتصادي على الاستفادة من تعقيدها ، أحدها استخدام التكنولوجيا ال

سي هو البنوك ، لا سيما وجود الخدمات المصرفية عبر الهاتف المحمول. بنك الشريعة الإندوني
وك ، وهي اندماج ثلاثة بنأحدهم الذي يوفر هذه التسهيلات. بنك الشريعة الإندونيسي هو نتيجة 

ا على الرغم من أن بنك شريعة إندونيسيا لا يزال جديد   .بريس و بنيس و الشريعة منديري بنك
المحمول.  نسبي ا ، إلا أنه لا يتردد في تدليل عملائه من خلال التسهيلات المصرفية عبر الهاتف

يريمند من عملائها الانتقال من بنك بسع تنشأ المشاكل عندما تطلب بنيس والسابق ،  الشريعة   و 
المحمول  يجد معظمهم صعوبة في التكيف من النظام المصرفي القديم عبر الهاتف .بسع إلى بريس

لتغيير في إلى النظام المصرفي الجديد عبر الهاتف المحمول ، لذلك يشتكي العديد من العملاء من ا
 .النظام

التكنولوجيا تهدف هذه الدراسة إلى تحديد تأثير نموذج قبول وميزات الخدمات المصرفية  (تام) 
تستخدم هذه الدراسة  .التليفون المحمول بسع عبر الهاتف المحمول على اهتمام العملاء باستخدام
ا كمي ا مع حجم عينة من ١٠٠ مستجيب. تم استخدام تقنيات جمع البيانات من خلال توزيع  نهج 

استخدام اختبارات ق. ثم تم تحليل البيانات للتحليل بالاستبيانات والملاحظات والمقابلات والتوثي
،  أدوات البحث ، واختبارات الافتراض الكلاسيكية ، واختبارات الانحدار الخطي المتعددة

 .الإصدار ٠٢ ابم سفسس  واختبار الفرضيات بمساعدة تطبيق

يااستناد ا إلى البحث الذي تم إجراؤه ، يظُهر أن متغير نموذج قبول التكنولوج  له تأثير إيجابي (تام) 
ة والذي ينتج عن الفوائد المتصور التليفون المحمول بسع وهام على اهتمام العملاء باستخدام
لا  بالنسبة لمتغير ميزة الخدمات المصرفية عبر الهاتف المحمول ، .تام للركتين الرئيسيتين لـ
لأن مظهر الخدمات  لمحمولالتليفون ا بسع يوجد تأثير كبير على اهتمام العملاء باستخدام

مرة أخرى. وفي  المصرفية عبر الهاتف المحمول أكثر تعقيد ا ، لذا يتعين على المستخدمين التكيف
وميزات الخدمات المصرفية عبر الهاتف  (تام) الوقت نفسه ، ساهم النموذج المقبول للتكنولوجيا
وتأثرت نسبة ٥٣. ٨٪  بسع المحمول بنسبة ٦٤. ٢٪ في اهتمام العملاء باستخدام الهاتف المحمول
 .المتبقية بمتغيرات أخرى خارج هذه الدراسة

، مميزات الخدمات المصرفية عبر الهاتف (تام) الكلمات المفتاحية: نموذج قبول التكنولوجيا
 المتحرك ، المصرفية الشرعية
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